



VALLE DE CHALCO
SOLIDARIDAD

BOLETÍN INFORMATIVO

• 2023 •



Sigamos *Transformando* el futuro

ALCALDE CONMEMORA EL DÍA DE LA LIBERTAD DE EXPRESIÓN Y COLOCA OFRENDA FLORAL EN MEMORIA DE LOS COMUNICADORES QUE HAN PARTIDO.



Valle de Chalco Solidaridad a 8 de junio de 2023

- Ustedes son los intermediarios para dar conocer lo que acontece en el municipio, por lo que siempre van a contar con mi respeto y admiración por su trabajo y profesionalismo; sigan adelante en su labor informativa a través del micrófono, la cámara y la pluma, dijo en su mensaje el edil.



Acompañado por las y los periodistas de los medios de comunicación de la región, el Presidente Municipal, Armando García Méndez, conmemoró el Día de la Libertad de Expresión y colocó una ofrenda floral en memoria de los que han partido.

Contándose también con la participación de los regidores Celestino Barrera Méndez, Tonathiu Gutiérrez Zaldívar, María Evelia Mares Pérez y Orlando Llera Vargas, además de la familia del fallecido comunicador Jesús Vargas que recibió un reconocimiento por su trayectoria periodística.

El acto protocolario se realizó en la Plazoleta de la Libertad de Expresión, ubicada a un costado del Palacio Municipal, sitio dedicado a honrar la labor desempeñada por los comunicadores.

Me siento entre amigos, afirmó el alcalde en su mensaje dirigido a los integrantes de la prensa, donde también se refirió a la importante tarea desarrollada en favor del derecho a la información.

“Ustedes son los intermediarios para dar conocer lo que acontece en el municipio”.



ALCALDE CONMEMORA EL DÍA DE LA LIBERTAD DE EXPRESIÓN Y COLOCA OFRENDA FLORAL EN MEMORIA DE LOS COMUNICADORES QUE HAN PARTIDO.



Además, señaló, “siempre van a contar con mi respeto y admiración por su trabajo y profesionalismo”, por lo que les exhortó a seguir adelante en su labor informativa a través del micrófono, la cámara y la pluma, pues dijo, la libertad de expresión es un derecho sagrado.

En el mismo sentido, el Coordinador de Comunicación Social, Francisco Ariel Roldán Martínez, reconoció la colaboración de los comunicadores y el valioso trabajo en equipo realizado en favor de la difusión de todas las actividades del gobierno municipal, muy en especial, durante el difícil tránsito de la pandemia, así como el apoyo brindado por el edil.

Por lo que en un acto de agradecimiento, se les otorgó un obsequio a los presentes y en memoria de los que han partido se colocó una ofrenda floral, guardándose un minuto de silencio. Les recordamos con gran aprecio, dijo el Ejecutivo municipal. “A Héctor, Joel, Jesús, Gregorio, Alfaro, Claudia Fragoso y Erick; ofreciéndoles también una disculpa si es que omitimos a alguien, ya que no es la intención”, aseguró.